



Fantasías DE BULGARIA & RUMANIA

21 DÍAS | 18 NOCHES

SALIDA GRUPAL
ACOMPAÑADA
16 AGOSTO 2026
10 PASAJEROS
GRUPO MÍNIMO



DESTACADOS



Grupos acompañados desde Argentina por coordinadores exclusivos de **Connecting Travel**.



Excursión al Monasterio Rila con entrada.



Entrada a la Fortaleza Tsarevets en Veliko Tarnovo.



Crucero por el Danubio en Ruse.



Entradas al Castillo de Peles y al Castillo de Pelisor.



Visitas a dos Monasterios Pintados.



Excursión de día completo a Biertan y Sighisoara, donde se esconde la historia de Vlad Tepeş.



Visita con entrada al Museo Nacional del Pueblo "Dimitrie Guști".





DÍA

01

DÍA

02

DÍA

03

DÍA

04

DÍA

05

16 DE AGOSTO EZEIZA

Presentación en el Aeropuerto Internacional de Ezeiza a las 12:40 hs. para realizar el check-in del **vuelo 511 de Lufthansa** con destino a la ciudad de Sofía vía Frankfurt (conexión con el vuelo **LH 1428**), horario de salida a las 14:50 hs. **Noche a bordo**.

17 DE AGOSTO SOFÍA

Por la tarde llegada al Aeropuerto de Sofía. Al terminar migraciones, nos estará esperando nuestro guía de habla hispana para ir al hotel y hacer el check-in. **Cena** de bienvenida **Alojamiento**.

18 DE AGOSTO SOFÍA

Desayuno. Por la mañana conoceremos la ciudad. Nos dirigiremos a la plaza principal de la ciudad, donde se alza la **iglesia de San Domingo**. La plaza está rodeada de muchos edificios históricos. La sede del gobierno y la **mezquita Banja Bashi** también están cerca. Pasando el antiguo Palacio Real caminaremos hasta la **iglesia de San Alejandro Nevsky**, símbolo de la ciudad. Sofía no es una gran metrópolis, pero es una ciudad moderna y joven, con iglesias con cúpulas de cebolla, mezquitas otomanas y **monumentos del Ejército Rojo** que le confieren un aire ecléctico y exótico. **Almuerzo** en restaurante local. Tarde libre. **Alojamiento**.

19 DE AGOSTO SOFÍA / MONASTERIO RILA / SOFÍA

Desayuno. Temprano por la mañana, salida hacia uno de los pintorescos valles donde se encuentra el **monasterio** más famoso de Bulgaria: **Rila**. La historia de los edificios del monasterio está estrechamente ligada a la historia de Bulgaria y a su renacimiento nacional en el siglo XIX, cuando el monasterio adquirió su forma actual. Rila es un verdadero tesoro del arte búlgaro, ya que los muros de la iglesia del monasterio y algunos de los otros edificios están pintados con unas 1200 escenas de la Biblia. El **Museo del Monasterio** conserva una extensa colección de iconos, utensilios eclesiásticos y, sobre todo, la famosa **Cruz de Rafael**, considerada la cumbre de la escultura búlgara. En la Cruz realizada por el monje Rafael, alrededor de 1500 personas están representadas en el crucifijo. **Almuerzo** en restaurante local. Regreso a la ciudad por la tarde. Tiempo libre. **Alojamiento**.

20 DE AGOSTO SOFÍA / PLOVDIV

Desayuno. Por la mañana salida hacia Plovdiv, esta ciudad combina con elegancia una animada **vida nocturna** con **ruinas milenarias**. Al igual que Roma, Plovdiv se extiende a lo largo de siete colinas, pero es mucho más antigua por ser la ciudad habitada más antigua de Europa. Lo que más gusta de ella es su romántico **casco antiguo**, repleto de coloridas y enormes **mansiones del siglo XIX** que ahora son casas-museo, galerías y casas de huéspedes. **Alojamiento**.



DÍA

06

21 DE AGOSTO PLODIV / BACHKOVO / PLODIV

Desayuno. Salida por la mañana hacia la ciudad de Bachkovo. En el camino veremos también la pequeña **fortaleza medieval Asen**, que ocupa una posición espectacular en los **montes Ródope**. Sus orígenes se remontan al siglo XI, luego fue restaurada por el zar Iván Asen II en el siglo XIII. La **fortaleza** y la **iglesia** con cúpula fueron restauradas nuevamente en el siglo XX, tras años de abandono. Las vistas del valle y las montañas son impresionantes. Una vez en Bachkovo, visitaremos el **monasterio de Bachkovo** que se erige como uno de los monasterios **ortodoxos** más antiguos y de mayor importancia espiritual de Europa del Este, fundado en 1083 por comandantes militares georgianos al servicio de Bizancio. El complejo cautiva a los visitantes con sus impresionantes frescos, incluyendo la renombrada escena del Juicio Final en el refectorio y los vívidos murales del siglo XVII de Zahari Zograf, que rebosan color y grandeza bizantina. **Almuerzo** en restaurante local. Regreso por la tarde a Plovdiv. **Alojamiento**.

DÍA

07

22 DE AGOSTO PLODIV / ARBANASI / VELIKO TARNOVO

Desayuno. Por la mañana salida hacia Veliko Tarnovo. Antes de llegar, veremos el pequeño **pueblo de Arbanassi**, un pueblo del municipio de Veliko Tarnovo, situado en un **altiplano** entre las grandes ciudades de Veliko Tarnovo y Gorna Oryahovitsa. Durante el paseo admiraremos muchas **casas antiguas**, entre todas se destaca especialmente la **Casa Costanzelli** que data del siglo XVII. El pueblo es conocido por su rica historia y su gran número de monumentos históricos, como iglesias de los siglos XVII y XVIII y ejemplos de la arquitectura del **Renacimiento Nacional Búlgaro**, que la han convertido en un popular destino turístico. **Almuerzo** en restaurante local. Por la tarde, conoceremos Veliko Tarnovo. El **casco antiguo** se extiende sobre tres colinas entre las que destaca Carevec, donde se conservan los restos de la **Fortaleza de Tsarevets**, magnífica fortaleza restaurada, ciudadela del Segundo Imperio Búlgaro. Así mismo, es interesante la **calle Samovodska Čaršija**, que se encuentra sobre el río Jantra. La **historia medieval** emana de las murallas fortificadas y las callejuelas empedradas de Veliko Tarnovo, una de las ciudades más antiguas de Bulgaria. **Alojamiento**.

DÍA

08

23 DE AGOSTO VELIKO TARNOVO / RUSE

Desayuno. El día de hoy seguiremos hacia Ruse. Una de las **ciudades más elegantes** de Bulgaria, la misma tiene un toque de grandeza de Europa Central que no se ve en ningún otro lugar del país. Es una ciudad de imponente **arquitectura de la belle époque** y plazas frondosas pulcramente recortadas, como si un trocito de Viena se hubiera desprendido y flotado por el Danubio. Su pasado se exhibe abundantemente en **varios museos** y en su fortaleza romana en ruinas, que monta guardia en lo alto del Danubio. Antes de llegar, haremos una parada en el **Monasterio Basarbovo**. Un monasterio rupestre **ortodoxo búlgaro** cerca de la ciudad de Ruse, en el noreste del país; es el único monasterio rupestre activo en Bulgaria, lo que lo convierte en un lugar singular y fascinante que combina belleza natural, tradición espiritual e historia. Más tarde en Ruse, harán un **paseo en barco** por el Danubio. **Alojamiento**.

DÍA

09

24 DE AGOSTO RUSE / SINAIA

Desayuno. Hoy continuaremos a Sinaia. La ciudad toma su nombre del **monasterio del Sinaí** de 1695, en torno al cual se construyó. El monasterio debe su nombre al bíblico monte Sinaí. A finales del siglo XIX, el rey Carlos I de Rumanía construyó cerca de la ciudad un palacio de verano, el **castillo de Peleș** donde Carlos I construyó la mansión Peleș, que recuerda a los edificios renacentistas alemanes. En el interior admiraremos el suntuoso mobiliario que fue diseñado especialmente para este edificio y que da testimonio de la **extraordinaria riqueza de la corte rumana**. Especialmente nos llamarán la atención las tallas y la mezcla de influencias europeas y orientales. En la zona también veremos el **Castillo Pelisor**, que forma parte del mismo complejo que el Castillo de Peleș, fue construido entre 1899 y 1902 por orden del rey Carlos I como residencia de su sobrino y heredero, el futuro rey Fernando. En 2006, se decidió que todo el complejo, incluido Pelisor, que durante mucho tiempo había funcionado como museo y lugar de interés turístico, fuera **propiedad legal del rey Miguel I** de Rumanía. **Almuerzo** en restaurante local. **Alojamiento**.



DÍA

10

25 DE AGOSTO SINAIA / BRASOV

Desayuno. Salida hacia Brasov por la mañana. Antes visitaremos el **Parque Nacional Bucegi**, situado en el corazón de Rumanía, entre importantes núcleos urbanos y cerca de la famosa estación de montaña de Sinaia. Se trata de un **área protegida** muy popular en el país y forma parte de la red internacional Natura 2000. Algunos de los atractivos más famosos del parque, además de su numerosa población de osos y sus paisajes impresionantes, son la **Esfinge y Babele, formaciones rocosas** conglomeradas esculpidas por la erosión eólica. El parque fue creado en 2003 por el gobierno rumano, convirtiéndose en un santuario para la preservación de paisajes culturales tradicionales, donde las actividades humanas sostenibles conviven en armonía con la naturaleza. **Almuerzo** en restaurante local. Llegada a Brasov por la tarde. **Alojamiento**.

DÍA

11

26 DE AGOSTO BRASOV / CASTILLO DE BRAN / BRASOV

Desayuno. Por la mañana nos trasladaremos hasta el pintoresco **castillo de Bran**, construido y restaurado por la Reina María a principios del siglo pasado. El castillo de Bran, situado sobre un promontorio rocoso, cautiva a los visitantes. Toda una industria se ha dedicado a describirlo como “**el castillo de Drácula**”, aunque las conexiones con el histórico Vlad Tepeş o con el vampiro ficticio de Bram Stoker son escasas. Antes de regresar a Brasov, haremos una breve parada en la **Fortaleza de Rasnov**, la primera fortaleza medieval en Râşnov fue construida por los sajones y los caballeros teutónicos en el período 1211-1225. Más tarde regresaremos a Brasov, la ciudad con **agujas góticas**, puertas medievales, **bloques soviéticos** y un enorme cartel al estilo de Hollywood. El horizonte de Brasov nos atrae al instante, varias **torres de vigilancia medievales** siguen dominando la ciudad, entre ellas brillan edificios barrocos e iglesias y en la plaza principal Piața Sfatului, se alinean tranquilas cafeterías. **Alojamiento**.

DÍA

12

27 DE AGOSTO BRAŞOV / PIATRA NEAMȚ / BACĂU

Desayuno. Por la mañana saldremos hacia el **Norte del país**. Antes de llegar al hotel, haremos una parada en la ciudad de **Piatra Neamț**. Enclavada en un pintoresco valle donde los **Cárpatos Orientales** se encuentran con la Meseta Moldava, en el Noreste de Rumanía, la ciudad encanta a los visitantes con su espectacular entorno natural dominado por los picos de piedra caliza de las **montañas Cozla y Cernegura**, que emmarcan la ciudad como antiguos centinelas. Esta histórica ciudad sirve de puerta de entrada a algunos de los **monasterios pintados** más



preciados de Rumanía, en Bucovina, mientras que el centro de la ciudad bulle con bulevares arbolados, cafeterías al aire libre y la llamativa arquitectura. **Almuerzo** en restaurante local. **Alojamiento**.

DÍA

13

28 DE AGOSTO BACAU / BUCOVINA / BACAU

Desayuno. Salida hacia la región Bucovina donde veremos dos **monasterios**. **Bucovina** es una región histórica, descrita como parte de **Europa Oriental**, está situada en la vertiente Norte de los Cárpatos orientales centrales y las llanuras adyacentes. En el camino visitaremos el Monasterio Voronet. Construido en sólo tres meses y tres semanas por ř Stefan cel Mare tras una victoria clave en 1488 sobre los turcos, el **Monasterio de Voronež** es el único **monasterio pintado** al que se ha asociado un color reconocido internacionalmente, el “**azul de Voronež**”. En la zona veremos también el **Monasterio de Humor**, con sus característicos **frescos de color marrón rojizo** que resplandecen contra las verdes colinas moldavas, se erige como uno de los monasterios pintados más íntimos y artísticamente refinados de Bucovina, en 1530. **Almuerzo** en restaurante local. Regreso a Bacau por la tarde. **Alojamiento**.

DÍA

14

29 DE AGOSTO BACAU / CLUJ NAPOCA

Desayuno. Por la mañana salida hacia la ciudad de Cluj Napoca. En el camino haremos una parada en el **Lago Rojo**, el mayor lago de barrera de los Cárpatos orientales, está situado en los **montes Hasmasul Mare**, cerca de las gargantas de Bicaz. También se le conoce como “**el lago asesino**”, en parte por el **color rojizo**, parecido a la sangre, que le confieren los sedimentos arrastrados, y en parte por una leyenda espeluznante. Llegada a Cluj Napoca por la tarde. **Alojamiento**.

DÍA

15

30 DE AGOSTO CLUJ NAPOCA / SIBIU

Desayuno. El día de hoy pasaremos nuestra primera parte del día en la mayor ciudad de la región de Transilvania: **Cluj Napoca**, la misma remonta sus orígenes a un asentamiento dacio (llamado Napuca) en el siglo II d.C. Cluj avanzó rápidamente social y económicamente y durante el reinado de Marco Aurelio Napoca recibió el título de “**colonia**”, el **mayor estatus urbano** posible en el Imperio Romano. Cluj es un vibrante **centro cultural** y educativo con una economía dinámica. La plaza principal **Piata Unirii**, resplandeciente de edificios de los siglos XVIII y XIX, está dominada por la **iglesia de San Miguel**, del siglo XV, uno de los mejores ejemplos de **arquitectura gótica** de Rumanía, y el **palacio barroco Banffy**, del siglo XVIII, sede de las colecciones de arte rumano del Museo de Arte de Cluj y del Museo de Armamento. Numerosas tiendas y restaurantes se encuentran en Piata Unirii o en sus inmediaciones. Más tarde salida hacia **Sibiu**, esta pequeña ciudad rebosa de **elegancia aristocrática**. En un paseo conoceremos la noble **historia sajona** que emana de cada fachada art-nouveau e iglesia con relieves dorados. Las imponentes puertas de madera tallada de la **Catedral Ortodoxa** (1902), que llaman la atención por su campanario a rayas, conducen a un interior repleto de iconos dorados. **Compositores de renombre** como Strauss, Brahms y Liszt tocaron aquí durante el siglo XIX, y Sibiu se ha mantenido a la vanguardia de la **escena cultural rumana** gracias a sus festivales de ópera, teatro y cine, así como de rock, jazz y mucho más. Aquí se fundaron el primer hospital, la primera escuela, la primera biblioteca y la primera farmacia del país, y los habitantes están orgullosos del espíritu emprendedor que perdura hasta nuestros días. Tarde libre. **Alojamiento**.



DÍA

16

31 DE AGOSTO SIBIU / BIERTAN / SIGHISOARA / SIBIU

Desayuno. Por la mañana, **excursión** para visitar Biertan y Sighisoara. Hasta el día de hoy, las **calles empedradas** y las **casas sajonas** tradicionales de **Biertan** se conservan de forma extraordinaria, ofreciendo a los visitantes una visión inquietantemente bella de la **vida medieval transilvana**, situada a tan solo 80 kilómetros de Sibiu y rodeada por los paisajes pastorales que definen esta región llena de historia. En el centro de la ciudad, la **iglesia** fortificada de Biertan se alza como una **fortaleza medieval**; su triple anillo de **murallas defensivas y torres** da testimonio del ingenio de los colonos sajones que construyeron este sitio en los siglos XV y XVI, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Más tarde continuamos hacia **Sighisoara**. Las **murallas fortificadas** rodean las lustrosas casas de los mercaderes de Sighisoara, que ahora albergan cafeterías, hoteles y tiendas de artesanía. Tras los tejados de pan de jengibre y las torrecillas del casco antiguo, protegido por la UNESCO, se esconde la historia de **Vlad Tepeş**, el **sanguinario príncipe valaco** del siglo XV. Se dice que nació aquí, en una casa que aún se puede ver. Tepeş es más recordado como Vlad el Empalador, o **Drácula**, lo que alimentó una industria local de souvenirs de temática vampírica. **Almuerzo** en restaurante local. Regreso a Sibiu. **Alojamiento**.

DÍA

17

1 DE SEPTIEMBRE SIBIU / BUCAREST

Desayuno. Salida hacia Bucarest. Un viaje que ofrece un recorrido panorámico por algunos de los **paisajes más pintorescos** y zonas de mayor riqueza histórica de Rumanía. Estará rodeado de frondosos bosques, escarpados picos montañosos y profundos valles, pasando por **pueblos tradicionales rumanos** con tejados de tejas rojas, pequeñas iglesias y granjas. Llegada a Bucarest por la tarde. Tarde libre. **Alojamiento**.

DÍA

18

2 DE SEPTIEMBRE BUCAREST

Desayuno. Por la mañana daremos un **paseo por la ciudad**. Bucarest, la vibrante **capital de Rumanía**, ofrece una **fascinante mezcla** de elegancia de la **Belle Époque** y la arquitectura de la **época comunista**, que narra la historia de su turbulento siglo XX. En un recorrido por la ciudad entraremos en el **casco antiguo**, donde las estrechas calles empedradas están flanqueadas por animadas cafeterías, restaurantes tradicionales y edificios bellamente restaurados que datan de hace siglos. El punto central de cualquier visita es el colosal **Palacio del Parlamento**, un crudo recordatorio de la visión megalómana de Ceaușescu, que requirió la demolición de una quinta parte del centro de la ciudad. Pasaremos también por la **Calea Victoriei**, la principal arteria de Bucarest, admirando joyas arquitectónicas como el **Ateneo Rumano** con su impresionante cúpula neoclásica, la elegante **Plaza de la Revolución**, donde se desarrolló el levantamiento de 1989 y los encantadores edificios de la Belle Époque que le valieron a la ciudad el apodo de “**La pequeña París del Este**”. **Almuerzo** en restaurante local. Tarde libre para explorar por su cuenta. Tarde libre para explorar por su cuenta. **Alojamiento**.

DÍA

19

3 DE SEPTIEMBRE BUCAREST

Desayuno. Hoy pasaremos otro día más en la capital. A orillas del **lago Herastrau**, en pleno centro de la capital rumana, tendrán el placer de descubrir un auténtico pueblo con **monumentos y objetos que datan del siglo XVII** hasta principios del siglo XX. Edificios representativos de importantes zonas etnográficas han cobrado vida en el **Museo Nacional del Pueblo “Dimitrie Gusti”**. El museo ocupa más de 14 hectáreas dentro del **Parque Herăs-**



trău, a orillas del lago Herăstrău. Alberga alrededor de 300 **edificios tradicionales** (casas, iglesias, graneros, molinos y talleres) de diferentes regiones de Rumanía, además de más de **50.000 objetos** (muebles, herramientas, textiles, cerámica, etc.). El museo se encuentra al aire libre, con senderos que serpentean a través de "pueblos" que representan diferentes regiones históricas y geográficas. Tarde libre. **Cena** de despedida.. **Alojamiento**.

DÍA

20

DÍA

21

4 DE SEPTIEMBRE BUCAREST

Desayuno. Por la mañana, luego del check out dejaremos las maletas en el lobby del hotel y disfrutaremos de la mañana libre en la ciudad. A la hora acordada, traslado al Aeropuerto de Bucarest para tomar el **vuelo 1417 de Lufthansa** con destino a Ezeiza. Conexión en Frankfurt para tomar el vuelo **LH 510. Noche a bordo**.

5 DE SEPTIEMBRE EZEIZA

Por la mañana llegada a Ezeiza.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

EXCURSIONES

- **Visitas con guía local en:** Sofía, Plovdiv, Veliko Tarnovo y Bucarest.
- Excursión al **Monasterio Rila** con entrada.
- Excursión de día entero a **Bachkovo** con entrada al **Monasterio de Bachkovo**.
- Paseo por **Arbanassi**.
- En Veliko Tarnovo entrada a la **Fortaleza Tsarevets**.
- Entrada al **Monasterio Basarbovo**, cerca de la ciudad de Ruse.
- **Crucero** por el Danubio en Ruse.
- Desde Sinaí, visita al **Castillo de Peles** y al **Castillo de Pelisor** con entradas.
- Excursión al **Parque Nacional Bucegi** desde Sinaia.
- Excursión al **Castillo de Bran** y breve parada para observar la **Fortaleza de Rasnov**.
- Breve parada para visitar la ciudad **Piatra Neamt**.
- Excursión a la **región Bucovina** para visitar dos monasterios: Monasterio Voronet y Monasterio de Humor.
- Breve visita del **Lago Rojo** ("el lago asesino") desde Bacau.
- Visita panorámica en **Cluj Napoca y Sibiu**.
- Excursión de día completo a **Biertan y Sighisoara**, donde se esconde la historia de Vlad Tepeş.
- En Bucarest, visita con entrada al **Museo Nacional del Pueblo "Dimitrie Guști"**.



EL PRECIO INCLUYE

- 18 noches de alojamiento en hoteles de categoría 4 estrellas en Habitación Standard.
- Régimen: Desayuno + 12 comidas entre almuerzos y cenas.
- Aéreo de Lufthansa en Cabina Económica, ida y vuelta.
- Traslados en servicio privado de llegada, entre destinos y salida con asistencia de habla hispana.
- Tasas hoteleras.
- Visitas con guía local y/o excursiones de habla hispana (según itinerario).
- Propinas obligatorias (guías y conductores).
- Asistencia al viajero de Universal Assistance Excellence USD 150.000 con garantía de cancelación plus hasta USD 6000 (hasta 85 años) con causa.

EL PRECIO NO INCLUYE

- Cualquier almuerzo o cena no mencionada en el programa.
- Extras y gastos personales.
- Cualquier excursión opcional.
- Propinas no obligatorias.
- Maleteros.
- Bebidas no incluidas.
- Suplemento de asistencia para pasajeros mayores de 70 años: El suplemento asistencia al viajero pasajeros 71 – 85 años: 120 USD P.PAX (sin seguro de cancelación).

TARIFAS POR PERSONA PAGANDO EN DOLARES

Doble a compartir garantizada para mujeres

DOBLE

USD 5918
+ 1270 IMPUESTOS

SINGLE

USD 7067
+ 1270 IMPUESTOS

* Los impuestos no incluyen: Percepción RG 5463 sobre servicios terrestres / aéreos aplicable a pagos en pesos (consultar).

DETALLE DE LOS VUELOS

LH 511 16AUG EZE FRA 16:40 - 11:00 17AUG
LH1428 17AUG FRASOF 14:50 - 18:00 17AUG
LH1417 04SEP OTP FRA 17:05 - 18:40 04SEP
LH 510 04SEP FRA EZE 21:40 - 06:25 05SEP

Equipaje permitido: Incluye 1 equipaje en bodega 23 Kg y equipaje de mano 8 Kg.
Vuelos confirmados por Lufthansa sujetos a modificación y reconfirmación por la compañía aérea.

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

SOFIA	3 Noches		Central Hotel Sofia
PLOVDIV	2 Noches		Radisson Hotel Plovdiv
VELIKO TARNOVO	1 Noche		Yantra Grand Hotel
RUSE	1 Noche		Dunav Plaza Hotel
SINIA	1 Noche		Hotel Mara
BRASOV	2 Noches		Qosmo Brasov Hotel
BACAU	2 Noches		Fiald Hotel & Spa Bacau
CLUJ NAPOKA	1 Noche		West City Hotel
SIBIU	2 Noches		Golden Tulip Ana Tower
BUCAREST	3 Noches		Hotel Pullman Bucarest

Haz click sobre el nombre del hotel y accederás automáticamente a la web del mismo.

REQUISITOS DE VIAJE

- Pasaporte vigente y en buenas condiciones, con hojas libres para sellados migratorios y vigencia mínima 6 meses desde la fecha de regreso a Argentina.

LEGALES

Las salidas para ser grupales y acompañadas deben contar con un mínimo de 10 pasajeros, pudiendo llegar, dependiendo el destino, a 25/30 pasajeros como máxima cantidad de participantes. En caso de no reunirse dicha cantidad, el Operador Responsable se reserva el derecho de informar la cancelación del mismo en un plazo no menor a los 15 días hábiles anteriores a la fecha de inicio del tour, teniendo el pasajero derecho al reintegro de la suma total abonada en concepto de seña, sin que corresponda realizar ningún otro tipo de compensación por parte del operador. De no aceptar el reintegro, el pasajero podrá optar por un itinerario alternativo y sujeto a re-cotización. Los tickets aéreos serán emitidos una vez completado el cupo de bloqueo o al cumplirse el plazo establecido 30 días anteriores a la salida. Por este motivo, las tarifas e impuestos aéreos quedan sujetos a modificaciones al momento de la emisión por parte de la compañía aérea, y a fluctuaciones de la moneda dólar/peso, como así también a nuevas regulaciones y resoluciones de los entes gubernamentales. En caso de suscitarse alguna diferencia, el operador responsable se reserva el derecho de readjustar las tarifas en consecuencia. Connecting Travel no se responsabiliza de la selección de asientos en los vuelos, esto depende exclusivamente de las compañías aéreas. Podemos realizar el requerimiento con la preferencia de cada pasajero, pero no lo podemos garantizar. Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades de la República Argentina y de los países de destino o de tránsito, tales como visas, permisos sanitarios, etc. El operador responsable del programa no aceptará ninguna responsabilidad por el deterioro de maletas ya sea durante los trayectos aéreos, terrestres o en cada hotel. Las excursiones y comidas ofrecidas en el presente itinerario pueden ser realizadas en diferentes días a los previstos en el itinerario, siempre que esto no desmejore la calidad y/o cantidad de servicios ofrecidos. Las opciones de menú incluidas son variadas de acuerdo a una selección realizada, considerando las preferencias de nuestros clientes y las costumbres y tradiciones de cada destino. Ante restricciones de salud al respecto, se ofrece una alternativa de "comida de dieta" de elaboración sencilla y basada esencialmente en verduras y frutas.

